



Уважаемые коллеги, дорогие друзья!

Желто-красный сентябрь напомнил нам не только о бренности бытия и вечности истинных ценностей, о том, что жизнь циклична (ведь за осенью всегда приходит зима, а за ней — вновь весна и лето!) и непредсказуема, но и что наше главное призвание — совершать ежедневный подвиг, защищая маленьких и побольше пациентов от болезней, травм, неблагоприятного окружения, непутевых родителей, жестоких сверстников, а иногда и от всего, вместе взятого.

И это данность, которую невозможно изменить. Потому что такова наша лучшая в мире профессия, верность которой мы храним на протяжении всей своей жизни!

Следуя своим обещаниям своевременно и в полном объеме снабжать вас самой последней проверенной информацией по вопросам сохранения и укрепления здоровья детей, мы подготовили в этом номере материалы, которые, несомненно, будут интересны вам:

- про опыт лечения железодефицитной анемии, частота которой среди девочек старшего подросткового возраста доходит в некоторых регионах нашей страны до 45%;
- про сложную тему потенциального риска развития тромбозов у детей с отдельными болезнями;
- про зависимость сна ребенка от его кишечной микробиоты.

Несомненный интерес, уверены, вызовут клинические рекомендации по ведению детей с мукополисахаридозами и дайджест последних новостей педиатрии. А еще обратите внимание на новый позиционный документ Союза педиатров России по поводу нарастающей угрозы распространения полиомиелита в мире. Ну что? Интересно? Читайте и получайте знания и удовольствие.

С уважением,
главный редактор журнала, академик РАН, профессор, заслуженный деятель науки РФ,
заведующая кафедрой факультетской педиатрии педиатрического факультета РНИМУ им. Н.И. Пирогова,
руководитель НИИ педиатрии и охраны здоровья детей НКЦ №2 ФГБНУ «РНЦХ им. акад. Б.В. Петровского»,
советник ВОЗ, член бюро Исполкома Международной педиатрической ассоциации,
паст-президент Европейской педиатрической ассоциации (EPA/UNEPSA),
почетный профессор Университета Фоджа (Италия),
почетный член педиатрического факультета Королевского колледжа терапевтов Ирландии
Лейла Сеймуровна Намазова-Баранова

312

Dear colleagues and friends!

This yellow and red September reminded us not only about frailty of life and the eternity of true values, that life is cyclical (after every winter always comes autumn, and spring, and summer later on!) and uncertain, but also that our main mission is to perform feat every day, to protect little and older patients from illness, trauma, disadvantaged backgrounds, troubled parents, cruel peers, and sometimes from everything all together.

And this axiom cannot be changed. Because this is our best profession in the world, and our loyalty to it will be kept throughout our lives!

As we promised, we would like to share with you some most up-to-dated solid information on the preservation and promotion of children's health in timely and fully manner. We have prepared in this issue materials that will undoubtedly be of interest to you:

- about the experience of iron deficiency anemia management, that frequency among teenage girls reaches 45% in some regions of our country;
- about the complex issue of thrombosis potential risk in children with certain diseases;
- about correlation between child's sleep and their intestinal microbiota.

We are sure that clinical guidelines on the management of children with mucopolysaccharidoses and latest pediatrics news digest would be topical for you. Moreover, we would like to draw your attention to the new positional document of the Union of Pediatricians of Russia on the growing threat of poliomyelitis spread in the world. Well. Are you interested? Read and get knowledge and pleasure.

Yours sincerely,
Editor-in-Chief, Member of the RAS, Professor, Honoured Scientist of the Russian Federation,
Head of the Pediatric Department of Pediatric Faculty of N.I. Pirogov Russian National
Research Medical University, Head of Pediatrics and Child Health Research Institute in Petrovsky National
Research Centre of Surgery, WHO consultant, Member of the International Pediatric Association (IPA) Standing
Committee Board, the Past-President of the European Paediatric Association (EPA/UNEPSA), Honorary professor
of University of Foggia (Italy),
Honorary member of pediatric department of Royal College of Physicians of Ireland
Leyla Namazova-Baranova